

『2019年度エネルギーマネジメント事例発表会』を開催

当社のエネルギーマネジメント技術力の向上を目的として、2019年度エネルギーマネジメント事例発表会を5月23日に関西電力さま、関電不動産開発さまからご来賓をお招きして開催しました。

発表会に先立ち優秀な活動に対して表彰を行い、代表として東京支社2件、関西本部3件、西日本支社1件の事例発表をおこないました。

当日は活発な意見交換がなされ活動事例を共有するとともに、全国から集まった技術者間の交流を図ることができました。

また、本社からこれまでのエネルギーマネジメント活動の総括と2019年度の活動方針について報告を行い、今後の活動の更なるレベルアップに向けた意識統一を図りました。

今後とも当社は「お客さまの事業発展を支えるベストパートナー」としてますます信頼して頂ける会社を目指し、多種多様な施設の管理実績で培われた高品質な管理ノウハウに加えて、関西電力グループならではのエネルギーマネジメントサービスを付加した最適なトータルファシリティマネジメントをお届けできるように努力してまいります。



表彰の様子



発表会の様子

なお、今回の事例発表会に関して、電気新聞(6月14日)に掲載されました。